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区長部会 新年度スタート

1月10日（月・祝）、新メンバーによる最初の自治会区長部会を開催し、

区長部会長に美和区長の田中幸博さんが選任されました。今年1年間、自

治会副会長としても活動していただきます。（副部会長は長砂区長の岡博

俊さんです。）

会では、まず、令和３年度（1月～12月）の事業と決算が報告され承認

されました。次に、令和４年度の予算と事業計画案、さらに自治会来年度

予算の基本方針案と町区活動費配分金について協議されました。自治会予

算については正式には３月の自治会・協議会の決算総会で決まります。

各町区からの負担金（１戸2,500円）は前年度と同額とする方針や主要事

業の日程等事業計画の方針については了承されましたが、活動費配分金に

ついては見直し案をもとに、次回区長部会で改めて協議することになりま

した。

＊「米里自治会長」がツイッターで不定期に情報発信しています。ぜひフォローしてください。 ＠yonesato_love

＊地区の懸案課題の取組や広報について関心のある方は自治会役員や公民館にご意見をお寄せください。

消防団も出初式でスタート

今年の区長、町内会長の皆さん

主なスケジュール

1月9日（日）、2年ぶりの消防出初式が市役所庁舎内で参加者

限定の上で開催され、米里分団からは3名が表彰されました。

火事や風水害など災害のない安全な米里が続くよう、常日頃か

らご尽力いただきありがとうございます。

区長部会の協議の中から一部紹介

問：コロナの影響等で一部の事業が中止になったため、各種団体の決算では残金や繰越金が増えると

見込まれるが、自治会からの配分金や助成金を返さなければいけないか？

答：本年度の配分金等の返金は求めず、これまで整備できなかった備品の更新や来年度計画している

新たな事業に充当していただきます。なお、本年度決算については、監査委員に支出内容を点検確

認していただきます。その結果も踏まえ、来年度の自治会からの配分金を決定していく予定です。

問：来年度の地区への負担金（１戸2,500円）は下げないのか？

答：来年度の事業規模は前年度と同規模を見込んでいるため、各町区からの負担金は据え置き、残金

が生じれば、財政調整基金（旧福祉基金）からの借入金がまだ残っているのでその返済や基金積立

て等に充当します。

問：負担金とは別に集める募金等協力金はあくまで任意ではないか。

答：確かに任意ですが、日赤や社協や共同募金会など、日ごろの活動経費や必要な支援経費を支える

大切な資金となるため、目標額を決めて各地区で協力しています。ご理解ご協力のほどよろしくお

願いします。

R5年度に向けた地区要望は今年7月ごろまでに町内会ごとにまとめ、米

里地区として鳥取市に要望します。

道路や河川などの維持管理や身近な施設の整備、行政に改善を求める事

項など、町内会で話し合いのうえ、提出してください。（R4年度に向けた

要望については来年度初めごろに回答が示される予定です。）

多くの町内会では人口は減少し、地域の担い手確保が難しくなってきていま

す。コロナ禍ではありますが、話し合いなどを通じて役員選出方法を見直すな

ど、地域の皆で持続可能なよねさとづくりを進めていきましょう。

（正式決定は、3月の自治会・協議会全体会です）

地区要望について

3月26日（土） 自治会・協議会全体会

5月22日（日） 地区大運動会

6月25日（土） 自治会・協議会全体会

7月30日（土） 地区納涼祭

9月19日（月・祝） 地区敬老会

10月9日（日） 米里かるたウオーク

10月22日（土）、

23日（日）
米里まつり

12月10日（土） 自治会・協議会全体会

＊区長部会は2か月に1回程度開催。

市長勤続表彰

　竹本　純　班長（久末）

団長勤続表彰

　山田浩二　班長（美和）、谷口真佐行　団員（久末）

よろしくおねがいします。

町内会 氏名（敬称略） 加入戸数

越路 渡辺嗣夫 44

久末 西尾勇治 36

古郡家 西川　修 28

美和 田中幸博 28

長砂 岡　博俊 13

東大路 徳長俊一 43

中大路 山﨑慎二 39

西大路 田中隆文 20

雲山南 西垣和良 375

東雲山 * 佐々木敏一 174

雲山中央 梅林一成 134

＊東雲山は４月改選（任期2年）


